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Datum: 09.07.2020

Sitzungsanfang: 16:10 Uhr

Anwesende Räte:

Anwesend Vorname Nachname

Elisabeth Duhme

Florian Dittrich

x Igor Fittgen

Charlotte Grütters

Patrick Kamm

x Patrick Manegold

x Robin Solinus

Die Sitzung ist

x beschlussfähig.

nicht beschlussfähig.

Anwesende Nicht-Räte:

Tobias L.

Altes Protokoll: Das Protokoll vom 26.06. ist einstimmig angenommen
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FSVK
 komische Burschenschaften machen wohl vermehrt Werbung in Campusnähe
Fs Ref guckt an anderen Unis, wie die mit Veranstaltungsflächen umgehen
ESAG soll nur 3 Tage gehen, FS-Ref sammelt Infos und versucht, das auf 5 Tage auszudehnen.

Tripper
 Wir haben überlegt, welche Dinge sinnvoll im Rahmen der ESAG wie durchführbar sind

Studienbeirat
Studieninformationstag 14.7.-16.7.
Prüfungszeitraum nach dem WiSe: Bis auf eine Woche ganze Ferien:
4 Wochen danach, 3 Wochen davor
ein paar Ordnungsänderungen, keine großen Sachen
Planung des Wintersemesters: VL-Zeiten stehen fest, sonst nichts
wird Online-Mathe&Chemie-Vorkurs geben, physikspezifischer Mathevorkurs noch nicht sicher.
Einreichen von PO-Änderungen: Bis Ende WS (Anfang März) einzureichen, Änderungen markieren.
Absolventenfeier: Nächstes Semester wohl als Onlineveranstaltung
O-Tutorien: Ab nächstem Semester dezentrale Bezahlung außer falls in Curricula
Vorlesungsaufzeichnung: Nicht in größerem Maße unterstützbar
Die Rektoratsverordnung bzgl. Klausuren soll auch für Oktober gelten. Die Abmeldefrist und -pflicht ist weiterhin ausgesetzt.

Fakultätsrat
1
2

QVM keine Anträge
Post gab es nichts wichtiges
Mail

Infos vom FS-Ref
Mail bzgl. Erstitüten: Wenn sich jemand verantwortlich fühlt gerne
11. Juli StaPF-Sitzung
Yvonnes Austritt

Facebook gibt es nicht!!
Sonstige Berichte

 

TOPs

TOP 2: Vollversammlung

Müssen wir nicht eine Vollversammlung machen?

Ja, aber nicht zwingend in der Vorlesungszeit, weiß Patrick. Das ist sehr praktisch.

TOP 3: Kooptierung Yvonne

Igor beantragt die Kooptierung von Yvonne H., inklusive Schlüsselrecht.

Abstimmung: Der Antrag wird einstimmig angenommen.

TOP 4: Resolution der ZaPF

Wir lehnen beide Beschlussvorlagen ab und schließen uns der inhaltlichen Kritik aus Bonn an, ohne uns zum Verfahren zu äußern.

Die Vorschläge geben weiterhin keine Handlungsempfehlungen oder verwertbarere Verbesserungsvorschläge und es ist leider auch keine thematische 
Beschränkung auf bestimmte Punkte zu erkennen. Das ist anscheinend so vorgesehen, verfehlt aber in unseren Augen den Zweck einer Resolution, 
konkret Dinge zu verbessern. Stattdessen ist es eine Positionierung, der wir zwar inhaltlich nicht abgeneigt sind, aber deren Zweck wir nicht anerkennen.

Wir lehnen beide Resolutionen ab.

Die Resolutionen sind thematisch viel zu weit gefächert, wobei die meisten Themen nur angesprochen werden ohne eine klare Forderung zu dem Thema. 
Es wird nicht einmal Position bezogen. Dinge wie Rassismus, die Klimakrise und Kriegsursachen haben nichts mit der Hochschullehre zu Corona Zeiten 
zu tun, das einzige Thema zu dem es klare Forderungen gibt. Der Rest der Resolution liest sich, wie es Bonn bereits sehr treffend ausdrückte, wie ein 
Zeitungsartikel.

TOP 5: Neuräte und Kasse

Wir müssen schauen, dass wir neue Leute motivieren für den Rat.



Wir müssen auch die Kasse nachbesetzen.

TOP 6: Sitzung über Discord

Nächste Sitzung über Discord

Post-TOPs

TOP N: Newsletter

TOP N+1: Ankündigungen

TOP N+2: Verschiedenes

Patrick wünscht sich dass tops-naechste-sitzung nur für Tops verwendet wird

Sitzungsende: 18:00 Uhr

Hier sollen auf jeder Sitzung Themen für den Newsletter gesammelt werden und zu jedem Thema ein Verantwortlicher bestimmt werden.

Anderthalb Wochen vor Monatsende wird geschaut wer die Finalisierung und den Versand koordiniert.


	2020-07-09-Protokoll

